

Das traditionsreiche Katharinenstift - Lebenszentrum für Menschen mit Demenz liegt im Herzen des Wiesbadener Stadtteils Biebrich, in einmaliger Lage direkt am Schlosspark, zentral und verkehrsberuhigt.





Herzlich

willkommen



Das traditionsreiche Katharinenstift – Lebenszentrum für Menschen mit Demenz liegt im Herzen des Wiesbadener Stadtteils Biebrich, in einmaliger Lage direkt am Schlosspark, zentral und verkehrsberuhigt. Zu unserer Einrichtung gehören das Haus "Albert Schweitzer" und das Haus "Friedheim". Sie erreichen über kurze Wege allen Komfort: Einkaufsmöglichkeiten, Restaurants und Cafés, Arztpraxen und kulturelle Angebote.

Das Katharinenstift orientiert sich an den neuesten Erkenntnissen der Altenhilfe. Die Architektur richtet sich nach den Bedürfnissen älterer Menschen. Bei uns finden Sie alles, was ein Leben im und mit dem Alter(n) angenehmer macht: Ein schönes, barrierefreies Zimmer, lichtdurchflutete, begrünte und wohnlich gestaltete Gemeinschafträume mit Orientierungshilfen. Das hauseigene Café am Schlosspark ist ein beliebter Treffpunkt für Kunden und Angehörige. Ein Friseursalon befindet sich im Haus.

Wohnen in persönlicher Atmosphäre

Wir verfügen zurzeit über 106 großzügige Einzel- und 21 Doppelzimmer. Sie können Ihr Zimmer ganz nach Ihrem Geschmack und mit eigenen Möbeln gestalten. Ein modernes Pflegebett, Nachttisch, Einbauschrank, Notrufanlage, Fernseh- und Telefonanschluss, sowie ein Duschbad gehören zur Ausstattung.



Wir bieten Ihnen eine Lebenswelt, in der Sie sich geborgen und sicher fühlen können. Eine familiäre Atmosphäre ist uns wichtig: Sie können mit anderen Menschen aktiv sein oder den privaten Raum genießen. Ganz nach Wunsch. Unser Kreativ- und Beschäftigungsangebot bietet bei Bedarf gezielte Unterstützung, z.B. Gedächtnisund Motoriktraining. Weitere therapeutische Angebote unserer Einrichtung sind zum Beispiel Musiktherapie und Kunsttherapie.

Unterhaltung, Kultur und Seelsorge

Sie können Ihren Tag vielfältig und abwechslungsreich gestalten. Wir laden ein zu jahreszeitlichen und christlichen Festen, kulturellen Veranstaltungen, Ausflügen, Lesungen, musikalischen Veranstaltungen, zur Schlossparkgruppe, zum Chor, Gymnastik und vielem mehr. Wir informieren Sie regelmäßig über das wöchentliche Angebot in den Wohnbereichen. Das Katharinenstift pflegt einen lebendigen Austausch mit der Gemeinde, unterschiedlichen Organisationen und Vereinen. Unser soziales Miteinander ist christlich geprägt. Spiritualität leben wir mit Andachten, ökumenischen Gottesdiensten, Gesprächen und seelsorgerischem Beistand.

Soviel Privatsphäre wie möglich und soviel Hilfe wie nötig

Wir stärken Sie darin, Ihren persönlichen Lebensstil und Ihre Lebensgewohnheiten beizubehalten und in Ihrem neuen Lebensumfeld umzusetzen. All das beziehen wir in die individuelle Betreuung mit ein. Durch eine aktivierende Pflege helfen wir Ihnen, Ihre Fähigkeiten und Ihr Gleichgewicht zu bewahren und zu stärken. Wir arbeiten nach den neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen und bieten umfassende Unterstützung für Ihre Bedürfnisse im Alter und kompetente Beratung.



In der Verantwortung für die Kundinnen und Kunden sind Angehörige wichtige Partner für uns. Sie sind bei uns im Haus stets gern gesehen und willkommen.

Angehörige, Freunde und Besucher gehören dazu

In der Verantwortung für die Kundinnen und Kunden sind Angehörige wichtige Partner für uns. Sie sind bei uns im Haus stets gern gesehen und willkommen. Wir arbeiten offen und vertrauensvoll mit ihnen zusammen. Wir laden Angehörige regelmäßig ein, informieren über unsere Arbeit und besprechen mit ihnen fachliche Themen. Für Fragen und Anregungen haben wir stets ein offenes Ohr. Viele engagierte Ehrenamtliche unterstützen unsere Arbeit z.B. mit Besuchsdiensten, bei Spaziergängen und Ausflügen, bei Festen, Beschäftigungsangeboten und im hauseigenen Café am Schlosspark.

Kurzzeitpflege/Verhinderungspflege – als Gast bei uns wohnen

Wenn Pflege zu Hause oder durch ambulante Kräfte kurzfristig nicht möglich ist und freie Pflegeplätze vorhanden sind, bieten wir Ihnen den ganzen Service professioneller Pflege auf Zeit. Ob nach Krankenhausaufenthalt, um wieder fit zu werden für Zuhause, oder um die Zeit bis zur Aufnahme in ein Seniorenzentrum zu überbrücken. Als Gast gehören Sie genauso zu uns wie jeder Kunde. Sie können, wenn Sie das möchten, an unseren vielfältigen Angeboten teilhaben. Pflegende Angehörige können diese "Auszeit" von der Pflege nutzen, um Kraft zu schöpfen.

Gemeinsam neue Wege gehen

Auf unserem Gelände befindet sich das "Geriatrische Zentrum am Schlosspark" – eine Kooperation von Katharinenstift, Geriatrischer Tagesklinik der Asklepios Paulinen Klinik und der Praxis auromed, in der Physiound Ergotherapie, sowie Logopädie angeboten werden. Ein weiterer Kooperationspartner, die Alzheimer Gesellschaft Wiesbaden e.V., hat seine Räumlichkeiten eben-



falls auf unserem Gelände. Wir arbeiten eng vernetzt. Unsere Kundinnen und Kunden können von diesen kurzen Wegen profitieren.

Wir sind an Ihrer Seite

Egal welche Fragen und Probleme im Laufe der Zeit Sie beschäftigen – wir lassen Sie nicht alleine. Unser Team aus Sozialdienst, Verwaltung, Hauswirtschaft, Pflegediagnostik, technischem Dienst, Pflegedienstleitung und der Seelsorge versuchen immer, eine Lösung zu finden und Hilfe anzubieten.

Möchten Sie uns kennen lernen?

Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch, zu einer Besichtigung oder aber einer Beratung ein. Gerne senden wir Ihnen vorab weiteres Informationsmaterial zu.



Über EVIM

EVIM – der 1850 gegründete Evangelische Verein für Innere Mission in Nassau und die EVIM gGmbH – ist mit rund 3.400 Beschäftigten ein großes diakonisches Unternehmen der Sozialwirtschaft. EVIM engagiert sich in der Pflege und Betreuung von alten Menschen, in der Teilhabe von Menschen mit Beeinträchtigungen, in der Betreuung von Kindern und Jugendlichen sowie in der Bildung von Schülern und Kita-Kindern an rund 155 Standorten in Hessen und Rheinland-Pfalz. Rund 400 Freiwillige unterstützen die Arbeit. EVIM ist gemeinnützig und Mitglied der Diakonie Hessen.

www.evim.de

Über EVIM Altenhilfe

Die EVIM Altenhilfe ist Teil der EVIM gGmbH. In stationären, teilstationären und ambulanten Angeboten in Hessen und Rheinland-Pfalz versorgen und betreuen über 1.000 Mitarbeitende rund 1.800 ältere Menschen. Sie sorgen dafür, dass ältere Menschen in Würde, Sicherheit und Geborgenheit leben können, so weit wie möglich selbstbestimmt. www.evim-altenhilfe.de

Möchten Sie uns kennen lernen?

Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch, zu einer Besichtigung oder Beratung ein. Gerne senden wir Ihnen vorab weiteres Informationsmaterial zu. Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Ansprechpartner



Bastian E. Ringel, Einrichtungsleiter



"Im Mittelpunkt unserer Pflege und Betreuung stehen die Kundinnen und Kunden mit ihrer einzigartigen Lebensgeschichte, mit ihren Fähigkeiten und Vorlieben. Individualität und Sicherheit, Orientierung und Geborgenheit prägen den Lebensalltag – und Humor gehört bei uns einfach mit dazu."

So erreichen Sie uns:

EVIM Katharinenstift Rathausstraße 62 - 64 65203 Wiesbaden Tel.: 0611 6937 0

Fax: 0611 6937 117

E-Mail: katharinenstift@evim.de Internet: www.evim-altenhilfe.de









f in O kununu

Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft **IBAN Spendenkonto:** DE02 3702 0500 0004 6010 00 **BIC: BFSWDE33XXX**



